

## El E.C. Granollers mantiene la categoría



Al final, sufrimiento pero... mucha alegría general.

XAVIER SOLANAS

### E.C. GRANOLLERS O C.F. SANT CRISTÓBAL O

#### E.C. GRANOLLERS:

Rivademar, Pinadella, Cristian (Merlatti), Angel, Bellavista, Oriol (G. García), Cosme, Matito (Jandro), Miguel (Martí), Enrich, D. García (Sala).

#### C.F. SAN CRISTÓBAL:

Dani, Arnau, Lariño, Juan (Jaime), Vega, Torres, Pensich (Mario), Lordan, Ruiz (Soler), Arjona, José (Pérez).

#### ÁRBITRO:

José Asensio, correcto y sin problemas.

### NUEVA TEMPORADA

Esperemos que la próxima temporada se tomen medidas para que la misma sea más tranquila y con mejores resultados.

EL Granollers y el San Cristóbal se jugaban en el último partido de liga seguir en Primera Catalana en la próxima temporada. El empate final registrado después de los noventa minutos era del todo lógico, ya que era el que les convenía a los dos equipos que se limitaron a conservar su parcela sin buscar con demasiado interés la portería rival. Convenía mantener las respectivas porterías a cero para así certificar su clasificación sin pasar ninguna clase de apuros ni sustos que pusieran en peligro el principal objetivo que era la permanencia.

La matinal del pasado domingo en el campo de la calle Girona empezó con el homenaje del público al Juvenil A del Esport Club que se ha proclamado campeón de liga en el grupo 7 de la Primera división y los dos equipos, Granollers y San Cristóbal, les hicieron el pasillo entre los aplausos del numeroso público.

Por lo tanto los juveniles blancos se han ganado el derecho de ascender a la categoría Preferente en la próxima temporada. Nuestra felicitación a los jugadores y al técnico Raül Vilaseca por la gran campaña que han llevado a cabo y que les ha proporcionado el merecido título de liga. Acto seguido dio comienzo el partido de liga que resultó bastante aburrido, ya que ambos equipos tuvieron más cuidado en no encajar ningún tanto que en lanzarse a ganar un encuentro que nada les podía

reportar, puesto que con un punto para cada uno, tanto Granollers como San Cristóbal ya se mostraban satisfechos porque les bastaba para conseguir su objetivo que no era otro que seguir la próxima temporada en la categoría actual.

Baste decir que no pudimos anotar ninguna ocasión de gol para ninguno de los dos equipos que no arriesgaron un ápice con tal de no recibir ningún tanto que les pudiera complicar la salvación que tenían a mano con el empate inicial a cero goles. El público se aburría con el juego que ofrecieron ambos equipos, pero era consciente que lo importante era exclusivamente mantener la categoría.

Fue un partido de auténtico guante blanco que se hizo tedioso y monótono, pero que acabó con la satisfacción de los dos equipos por haber conseguido la permanencia, que era lo que en definitiva se perseguía. Felicidades pues al Esport Club Granollers que después de una temporada de sufrimientos ha conseguido en el último partido seguir en Primera Catalana. Esperemos que la próxima temporada se tomen medidas para que la misma sea más tranquila y con mejores resultados. El Esport Club informa que **Jordi González** entra a formar parte de la junta directiva del club. El nuevo directivo se hará cargo de la parcela referente al fútbol base. También ha nou entrenador: **Raül Matito**.



## Sergi Giralt se lleva la ECOseries

El piloto **Sergi Giralt** se proclamó vencedor el pasado fin de semana de las ECOseries 2013 que se celebraron en el Circuit de Catalunya. Lo hizo a manos del Mercedes Barcelona Eco Team, el equipo que cuenta con un mayor número de representantes en una competición en la que tomaron parte un total de 28 vehículos y que supone el primer campeonato de España centrado en la conducción eficiente, el ahorro energético y las energías alternativas.

Después de la victoria en la primera prueba de la competición y del histórico de victorias del año pasado, Giralt se ha erigido con el triunfo en la segunda prueba puntuable. El piloto sabadellense mantuvo un ritmo imparable y ganó en la categoría de regularidad al volante de un Mercedes Benz A 180 CDI, evidenciando su precisión en regularidad marcando un tiempo de 2:54 en casi todas las vueltas y cumpliendo con las expectativas generadas durante las jornadas de entrenamientos.

En el podio lo acompañaron **Agustí Payà** en segunda posición y **Jordi Renú** en tercera. Payà pilotó el único coche eléctrico del equipo, un Mercedes Benz Clase A E CELL, y que el año pasado ganó en la categoría de vehículos eléctricos. Renú lo hizo con un Clase CLA 220 CDI juntamente con la aviadora Mercè Martí, campeona de la vuelta al mundo en avioneta, y que también se llevó la victoria en la categoría de damas.

De los 28 vehículos participantes en la segunda carrera de la temporada de ECOseries 8 formaban parte del Mercedes Barcelona Eco Team, un conjunto creado íntegramente por concesionarios.



## Más de 1.500 personas se dan cita en La Festa de l'Esport

La celebración molletense batió récord de participación logrando reunir a 1.500 personas en la 21 edición de la fiesta que se celebró el pasado domingo. La jornada lúdica y deportiva, dirigida a un público infantil de entre 6 y 12 años, tuvo lugar en la avenida Llibertat de Mollet. El buen tiempo que reinó durante todo el día contribuyó al éxito de las actividades.